

Quartiersrat Falkenhagener Feld-Ost
Sabine Clausen, Sprecherin
per Adr. Pionierstr. 129
13589 Berlin

An den
Senator für Stadtentwicklung und Umwelt
Herrn Michael Müller
Württembergische Str. 6

10707 Berlin

Berlin, 13.06.2013

hier: Ampelschaltung für Fußgänger

Sehr geehrter Herr Müller,

Dem Quartiersrat Falkenhagener Feld-Ost sind in den letzten Wochen vermehrt Klagen von Anwohnern zugetragen worden, die sich über veränderte Ampelzeiten Falkenseer Chaussee/Westerwald- bzw. Siegener Straße beschweren. Da wir davon ausgehen, dass derartige Veränderungen nicht nur diesen Bereich betreffen, sondern offensichtlich die Magistralen verändert wurden, gestatten wir uns, Sie anzusprechen.

Wir möchten darauf verweisen, dass Berlin einen hohen Anteil älterer, und somit häufig von gewissen Behinderungen betroffene Menschen aufweist, die Kreuzungen nicht im 20-Sekunden-Lauf überwinden können. Gleiches gilt für Menschen mit Kleinkindern an der Hand. Auch Fußgänger und potentielle NutzerInnen des ÖPNV kalkulieren benötigte Zeiten für bestimmte Wege.

Bedauerlicherweise haben wir den Eindruck gewinnen müssen, dass es der Ihnen unterstehenden Obersten Straßenverkehrsbehörde vorrangig um den motorisierten Verkehr geht. Daher erwarten wir, dass Bedürfnisse und Belange von FußgängerInnen gleichrangig – wenn nicht sogar vorrangig – behandelt werden müssen. Für uns als Mitglieder eines Quartiersrates steht das Wohlfühl der Menschen im Mittelpunkt unserer Arbeit und hierbei die schwächsten Glieder, also SeniorInnen und Kinder.

Wir bitten Sie daher, die Politik der Obersten Straßenverkehrsbehörde einmal kritisch zu hinterfragen und ggfs eine Änderung in der Prioritätensetzung zu veranlassen.

Für Ihre Bemühungen und Ihr Verständnis danken wir im Voraus und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

Sabine Clausen, Sprecherin Quartiersrat Falkenhagener Feld Ost

Kopie an: Herrn Christian Gäbler; Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt